

Hinweis des Bürgervereins zum Genehmigungsverfahren

01.01.2007

Die Widersprüche gegen den Genehmigungsbescheid vom 26.06.2006 wurden nach zwei Abhilfebescheiden vom 20.10.2006 und vom 27.12.2006 mit Schreiben vom 28.12.2006 zurückgezogen, soweit durch die beiden Ergänzungsbescheide unseren Einwendungen nicht Rechnung getragen wurde.

Dies geschah in erster Linie deshalb, weil ohne langwierige gerichtliche Auseinandersetzung derzeit nach unserer Auffassung nicht mehr erreicht werden konnte. Eine solche Konfrontation wollten wir auch vermeiden, da wir uns zum Ziel gesetzt haben, gemeinsam mit den betroffenen Firmen und Behörden einen runden Tisch zu beleben, an dem die gegenseitigen Positionen offen und fair und mit dem Ziel bestmöglicher Lösungen für alle Beteiligte diskutiert werden können.

Wir werden in den kommenden Tagen eine Chronologie dieses Genehmigungsverfahrens mit unserer Stellungnahme zu den einzelnen strittigen Fragen und zum Ablauf auf diese Seite einstellen. Besuchen Sie uns deshalb bald wieder.